



TV MÖHLIN

Postfach 277

4313 Möhlin

kommunikation@tv-moehlin.ch

www.tv-moehlin.ch

MEDIENMITTEILUNG

Möhlin, im August 2014

Die U17-Junioren der SG Möhlin/Magden vor dem Saisonstart

In eine weitere Saison in der zweithöchsten Juniorenliga der U17 startet die Spielgemeinschaft Möhlin/Magden am kommenden Samstag mit einem Heimspiel gegen die Altersgenossen vom TSV Fortitudo Gossau.

Trainiert werden die Möhliner Nachwuchshoffnungen vom Trio Ruffin, Bruhin und Waldmeier. Für die athletische Weiterentwicklung steht ihnen zusätzlich noch Daniel Kehl zur Seite. Wir konnten Marco Ruffin kurz vor dem Saisonstart ein paar Fragen stellen.

Marco Ruffin (MR), in die wievielte Saison startest du am kommenden Wochenende als Trainer?

MR: Das ist meine 20. Saison als Trainer. Im Jahr 1994 habe ich meine Grundausbildung als Trainer gemacht.

Wie ist die Vorbereitung verlaufen?

MR: Durchzogen, viele Spieler waren ferienhalber lange abwesend oder auch verletzt. Wir konnten selten als komplettes Team trainieren. Erschwerend war sicher auch, dass ich altersbedingt ein komplett neues Team übernommen habe. Sicher stehen wir noch nicht da, wo wir gerne wären. Die Vorbereitungszeit war doch recht kurz.

Wie sah eine typische Vorbereitungswoche deines Teams aus? Gab es ein Trainingslager oder Weekend?

MR: Im August hatten wir an 3 Wochentagen ein Mannschaftstraining sowie das Athletiktraining. Zusätzlich trainierten wir an jedem Samstagnachmittag. Am vergangenen Weekend hatten wir ein intensives Trainingsweekend mit 4 Trainingseinheiten sowie als Auflockerung ein Minigolfturnier.



TV MÖHLIN

Postfach 277

4313 Möhlin

kommunikation@tv-moehlin.ch

www.tv-moehlin.ch

Hast du mit deinem Team an Vorbereitungsturnieren teilgenommen? Kannst du Vergleiche zu den anderen Teams machen? Wo steht ihr?

MR: Wir nahmen an einem Turnier in Birsfelden und in Liestal teil. In Birsfelden konnten wir uns mit einem direkten Konkurrenten messen. Das Spiel ging knapp verloren. In Liestal konnten wir uns den Turniersieg sichern, allerdings ohne Beteiligung von Interregionalen-Mannschaften.

Die Saison beginnt am 6. September mit dem Heimspiel gegen TSV Fortitudo Gossau. Was machst du bis dann noch mit deinem Team?

MR: Wir werden in den anstehenden Trainings die eingeübten Angriffsauslösungen noch verfeinern und das Team auf das Spiel einstimmen.

Was möchtest du Ende Saison von dir und deinem Team in der Presse lesen?

MR: Gute Frage. Vielleicht, dass das junge Team die Erwartungen übertroffen hat.

Marco Ruffin besten Dank für das Gespräch. Wir wünschen dir und deinem Team einen guten Saisonstart.

In der SG Möhlin/Magden spielen nicht nur Junioren aus diesen beiden Ortschaften. Vielmehr ist es ein Team, welches aus talentierten und willigen Spielern aus dem Fricktal und der Nordwestschweiz stammen.

Die beiden Nachbarvereine Möhlin und Magden versuchen auch auf dieser Altersstufe sich als Kompetenzzentrum für Spitzenhandball zu behaupten. Die aktuellen Kaderspieler stammen aus den Gemeinden Magden, Möhlin, Wegenstetten, Zeiningen, Wallbach, Rheinfeldern und Frenkendorf.



TV MÖHLIN

Postfach 277

4313 Möhlin

kommunikation@tv-moehlin.ch

www.tv-moehlin.ch

Die Heimspiele bis Ende Jahr

06.09.2014	15:00	SG Möhlin/Magden	TSV Fortitudo Gossau	Möhlin Steinli
07.09.2014	15:00	SG Möhlin/Magden	HSG SVL MU17 Inter	Möhlin Steinli
14.09.2014	14:00	SG Möhlin/Magden	Vaud Handball West	Möhlin Steinli
15.11.2014	14:15	SG Möhlin/Magden	SG Stans/Altdorf	Magden Turnhalle
20.12.2014	16:00	SG Möhlin/Magden	HSC Suhr Aarau 4	Möhlin Steinli

Weitere Informationen:

Herr Martin Weber (Technische Kommission)

Tel.: +41 (0) 79 800 16 90 / Mail: kommunikation@tv-moehlin.ch